



いよたん池

校訓

志 和 道
こころざし
わ みち

宮城県岩出山高等学校

〒989-6437

宮城県大崎市岩出山字城山 2 番地

TEL 0229-72-1110

FAX 0229-72-1353

http://iwadeyama-h.myswan.ne.jp

chief@iwadeyama-h.myswan.ne.jp [代表]

iwadeyama-h@pref.miyagi.jp [事務]

岩出山高等学校学校便り 平成28年度 第2号 平成28年6月20日発行

体 育 祭

5月26日(木)1回目の体育祭が行われました。毎年7月下旬に2日間行われていた体育祭ですが、今年は体育館の改修工事が行われるため5月に1回目の体育祭を、2回目は10月に行われます。

体育祭実行委員長の3年2組 佐藤蛍流さん(古川中)の挨拶後、白熱した競技が開始されました。どの学年の生徒達も一生懸命競技に参加しており、息を飲む場面も…。結果はどの競技も3年生が優勝となり、1回目の体育祭を終了しました。



総体壮行式

5月2日(月)総体壮行式が行われました。総体でいい結果を出せるよう、各運動部に全校生徒でエールを送りました。声援を受け、みんなとてもいい表情でした。



週	日	曜	行 事
10	1	水	衣替え・容儀指導・前期生徒大会(短B)
	2	木	
	3	金	防災避難訓練(短C)
11	4	土	↑ 県総体
	5	日	↑ 県総体
	6	月	↑ 県総体
12	7	火	消防立入検査(10:00~)
	8	水	教育課程委員会(15:50~)教科書選定委員会
	9	木	学校評議員会(15:00~)
	10	金	眼科検診(13:25~)
	11	土	同窓会関東支部 第1回英語検定
13	12	日	
	13	月	考查前午前授業
	14	火	第1回考查
	15	水	第1回考查
	16	木	第1回考查
14	17	金	第1回考查 漢字検定①
	18	土	食楽まつり事前研修会 i-check 学習に関する調査
	19	日	↑ 食楽まつり
	20	月	答案返却 3年就職作文添削開始 3年小論文模試①
	21	火	校務連絡会(15:50~)
15	22	水	答案返却 中小企業家同友会就職ガイダンス(古川総体)13:15~
	23	木	定例職員会議(15:50~) 3進会② 岩高祭準備(LHR)
	24	金	教科会 就職公務員模試③
	25	土	成績入力(小票提出10:00まで)
	26	日	第1回PTA役員会 地区懇談会 PTA保護者進路説明会
16	27	月	学年会・学年部反省会
	28	火	
	29	水	成績会議(15:50~) 岩高祭準備(LHR)
	30	木	7-4(1年) 3年進路ガイダンス②(総学) 2年職業観育成自己分析セミナー(総学)
			中学校訪問①



地区総体 バドミントン部 男子団体 第3位入賞

～ 男子ダブルス・女子シングルスでも第3位入賞 ～

去る5月14日(土)、鹿島台鎌田記念ホールを会場に開催された地区総体バドミントン競技(団体戦)において、本校のバドミントン部が男子団体で第3位に入賞しました。

男子団体の対戦相手は、昨秋の新人戦で敗退している古川学園高校でした。第1ダブルスでは、いずれも3年生の畑中極さん(古川中出身)・佐々木雄太さん(古川南中出身)ペアがファイナルゲームまでもつれたものの内容的には圧倒し、ゲームカウント2-1で勝利。つづく、第2ダブルスでは、3年生の佐藤悠人さん(岩出山中出身)・1年生の小松田陸来さん(古川中出身)ペアが出場しましたが、善戦むなしく敗退。つづく第1シングルスでは、3年生の木村友哉さん(岩出山中出身)が、ゲームカウント2-0のストレートで勝利。第2シングルスでは、男子バドミントン部の部長でもある畑中極さんが、序盤から積極的に攻め込み、中盤やや押される場面もありましたが、最終的にはゲームカウント2-0で下しその責任をきっちりと果たしました。その結果、全体の勝利数を3-1とし、見事に昨年秋の新人大会での雪辱を果たしました。

しかし、一昨年新チームになってから、1つ上の先輩が1人もいなかったとのことで、特に団体戦では入賞から遠ざかっていたこともあり、決勝進出は逃したものの、今回の入賞は喜びも一入のことであつたと思われまふ。



また、5月7日(土)・8日(日)には、同会場で個人戦も行われ、3年3組の片倉遥さん(岩出山中出身)が女子シングルスで、さらに、3年2組の畑中極さん(古川中出身)・3年1組の佐々木雄太さん(古川南中出身)ペアが男子ダブルスでそれぞれ第3位に入賞しました。また、男子シングルス・女子シングルスでは畑中極さんと2年3組の鈴木美里さん(岩出山中出身)がベスト8となりました。

男子ダブルスの畑中・佐々木ペアは、2回戦、3回戦、準々決勝と順当に勝ち進み、見事に第3位に入賞しました。準決勝では結果的に今大会優勝に輝いた黒川高のペアと対戦し1ゲームも取ることはできませんでしたが、粘りあるプレーが随所に見られました。○畑中さんのコメント「結果は3位になってしまいましたが、3年間で一番良い試合になったので良かったです。」



○佐々木さんのコメント「3位という結果でしたがとても楽しい試合だったので良かったです。」

女子シングルの片倉さんは、2回戦、3回戦、4回戦を順当に勝ち進み、準々決勝で古川黎明高の選手と対戦、接戦で勝利をおさめました。準決勝では、同じく女子ダブルスで第3位に入賞している黒川高の選手と対戦、第2ゲームで延長戦まで粘りましたが、残念ながら勝利を収めることはできませんでした。

○片倉さんのコメント「3位で賞状をとれたのは良かったけど、やっぱり決勝まで残りがかった。でも、良い試合ができたと思います。」

地区総体 陸上競技部 男子2名県大会へ

5月7日(土)8日(日)に行われた地区総体で3年生男子2名が県大会出場を果たしました。

3年3組 細谷 佳祐さん(鳴子中) 砲丸投げ 10m87 4位

3年2組 佐々木凌輔さん(古川北中) 円盤投げ 27m47(自己新記録) 5位

日頃から地道に努力していた2人でした。結果を残せてよかったです。

その他の競技・種目でも、3年生を中心にこれまで練習した成果を存分に発揮しました。本校では、多くの部が部員不足であり、悩みの種ですが、急きょ経験のある3年生や1年生が助人として加わり、チームに貢献してくれました。中には、他の部に所属しながらもこの時だけ力を貸してくれる選手もおり、岩高のチーム力を示してくれました。次の大きな大会は新人大会ですが、是非これからも日々の練習に取り組んでほしいと思います。

なお、野球部の全国高等学校野球選手権宮城県大会(甲子園予選大会)は、7月9日(土)から始まります。岩高の試合については23日(木)の抽選会で決まります。応援よろしくお願ひします。